



# 倉幼デジタルニュース

令和6年5月15日

倉賀野幼稚園長

阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

玄関を出ると、「園長先生、おはようございます！」気持ちのよい子どもたちの声が聞こえてきました。青空の下、子どもたちの元気な挨拶で一日がスタートしました。登園した子どもたちは、それぞれの保育室で朝の遊びや活動を始めていました。年少組では粘土遊びやコマ回し、年中組では坂道でおもちゃを転がす遊びやままごと、年長組では秘密基地づくりやブロック遊びなどに取り組む子どもたちの姿がありました。

午前10時を過ぎると、子どもたちが園庭に飛び出してきました。年長の子どもたちは真っ先に畑へと向かい、水やりと観察を行っていました。ハニカムブロックには何人もの子どもたちが集まり、マットを目がけてジャンプを繰り返していました。園庭の様子を見ると、三輪車やスクーターに乗る子、友達とままごとをする子、砂場遊びをする子、泥団子作りに夢中になっている子等、楽しそうに遊ぶ子どもの姿がありました。

(①②ちゅうりっぷ組の子どもたちの様子 ③④さくら組の子どもたちの様子 ⑤⑥ゆり組の子どもたちの様子)